

神奈川県



TATSUKIKAI

介護老人福祉施設
社会福祉法人たつき会

スミール桜ヶ丘

職員のワーカーライフバランスが入居者の笑顔につながる～



○理事長の歌謡ショーや年に2、3回、柏木美代子理事長による歌謡ショーや見に行く機会が少くなりがちな利

○専門職連携で支える歯科、眼科、精神科の医師、理学療法士や機能訓練指導員と連携することで、多くの加算を取得している。一人の利用者に多くの職種が関わってケアをしている。

【施設の紹介】
神奈川県大和市にあるスミール桜ヶ丘は、平成27年に開設され、オープンして5年目を迎える。小田急線「桜ヶ丘駅」から徒歩5分と駅から近く、家族も訪れやすい立地だ。



施設外観・オレンジ色の外壁がポイント

用者に「楽しんでいただきたい」という思いで実施している。



○子育てを法人で支援希望し、施設内で転職した例もある。

育メン休暇を勤奨します

この企画が決まります。
お子様をお持ちの方は、お子様の誕生日やお誕生日を祝うために、父母が奮闘して子も活動できます。

○職人を呼んで実演・体験行事を楽しんでいただきたいという思いから、毎月、イベントを企画している。中でも、そば打ち体験やうなぎ実演、握り寿司は大好評だ。



職員が仕事と子育てを両立できるよう、「育メン休暇」という男性育児制度だ。

○久次米施設長から全てがつながっている

○有給取得率は90%超や正規職員へのキャリアアップなど働きやすい環境や制度を整えている。職員の経験やスキルに応じたシフトや配置など工夫している。そのこともあって開所当時から働いている職員が多い。「働き方改革」が始まる前から、時間外勤務の削減に取り組み、有給休暇の取得率は継続して90%超を達成している。

○派遣→正規、事務→介護看護師が「働きやすい職場だから」と正職員にまた、事務職で採用された職員が活き活きと働く

○派遣で働きに来ていた職員が「働きやすい職場」がつながらないといふことで、職員は自分

○取材後記】新型コロナ感染の影響下、取材にご協力いただきありがとうございました。「全てがつながっている」という言葉が心に残りました。

【取材後記】新型コロナ感染の影響下、取材にご協力いただきありがとうございました。「全てがつながっている」という言葉が心に残りました。

（事務局・山崎）

○職員が仕事と子育てを両立できるよう、「育メン休暇」という男性育児制度だ。

○久次米施設長から全てがつながっている

○有給取得率は90%超や正規職員へのキャリアアップなど働きやすい環境や制度だ。

○派遣→正規、事務→介護看護師が「働きやすい職場だから」と正職員にまた、事務職で採用された職員が活き活きと働く

○派遣で働きに来ていた職員が「働きやすい職場」がつながらないといふことで、職員は自分

○取材後記】新型コロナ感染の影響下、取材にご協力いただきありがとうございました。「全てがつながっている」という言葉が心に残りました。

【取材後記】新型コロナ感染の影響下、取材にご協力いただきありがとうございました。「全てがつながっている」という言葉が心に残りました。

（事務局・山崎）